



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



## CARTA VIRTUAL JUNIO 09 DE 2012 - 138

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

### HOMENAJE



Se rendirá al ser otorgada una nueva distinción por parte de la Academia Nacional de Medicina al Dr. Roberto Serpa Flórez a quien se le nombrara Miembro Honorario por "su trabajo, merecimientos y elevada jerarquía que lo hacen acreedor a tan alta dignidad" como dicen los estatutos. Este acto solemne se realizará en el Club de Comercio el día 15 de junio a las 7:30 pm.

A nombre del personal de la Carta Médica, del Colegio Médico y de quienes hemos sido favorecidos con su amistad, le extendemos un caluroso abrazo de felicitación muy sincero que hacemos extensivo a su familia.

**La Federación Médica Colombiana los invita a leer el artículo adjunto *EL EJERCICIO DE LA CIRUGIA SE ENCUENTRA EN PELIGRO.***

### MAS

Sobre el Hospital San Juan de Dios de Bogotá escribe en su columna el presidente de la Academia Nacional de Medicina el Dr., Fernando Sánchez Torres : " Una cuestión delicada, que ha venido incubándose desde hace años en la Facultad de Medicina, y que está a punto de hacer erupción: la carencia de hospital propio – como lo tuvo antes – y que ha llevado a que la calidad de los programas académicos que ofrece resulten siendo un engaño. En el 2011, los estudiantes, en un acto de honestidad admirable, sacrificaron pacíficamente

un semestre de su carrera para llamar la atención de las directivas y exigir que no se siguiera dando largas a la solución definitiva del problema. Los que lo conocemos de cerca hemos abogado por que se resalte el Hospital San Juan de Dios, pues sería, por múltiples razones, la formula más acertada.

Juan Manuel Santos alimentó públicamente esa esperanza, desvirtuada luego por que no era asunto prioritario de su despacho. En contraste, el alcalde Petro y su diligente Secretario de Salud mantienen firme el ofrecimiento de revivir el San Juan y además de poner a funcionar la Clínica Santa Rosa prioridad de la UN, como parte de la red hospitalaria del Distrito.

(Tomado de EL TIEMPO sábado 2 de junio de 2012 pág. 25).

### CAMBIO DE TERCIOS

Con el fin de llamar por un momento la atención sobre otra rama del poder en la cual hasta hace algunos años se había confiado reproducimos un párrafo de Lucy Nieto de Samper: "Para colmo la justicia avanza a paso tortuga. Los juzgados están atiborrados de casos anónimos sin resolver y sin que tampoco resuelvan los casos sobresalientes. Pasan los meses y nada pasa con los Moreno Rojas, con los Nule, con funcionarios y contratistas corruptos que robaron millones del tesoro público, dejaron a Bogotá destruida y, a lo largo y ancho del país, dejaron en cimientos, a medio hacer, cantidad de obras públicas. De contera, los Moreno Rojas, y otros sindicados pretenden demandar al Estado. Unos, porque los términos de sus casos se vencieron; otros, por falta de garantías; otros, por falta de pruebas".

(Tomado de EL TIEMPO sábado 2 de junio de 2012 pág.. 25